

# Terrorismo Amenaza la Paz Mundial dice Belaúnde

NACIONES UNIDAS, septiembre 28 (UPI).— El Presidente peruano Fernando Belaúnde Terry declaró hoy que el terrorismo es una amenaza a la paz mundial pero sostuvo que, pese a esa actividad destructora, la democracia está consolidada en sus países.

En una conferencia de prensa, ofrecida luego de una sesión de homenaje brindada por el grupo latinoamericano, Belaúnde Terry criticó también la rapidez con que se difunden por el mundo las noticias sobre los actos terroristas.

Preguntado si había ne-

gociaciones entre Perú, Chile y Bolivia para asegurar una salida al mar a este último país, respondió: "Entiendo que ese problema interesa a todas las partes. La aspiración de Bolivia las comparte el continente. Pero el primer paso les corresponde a Bolivia y a Chile, que tienen que estudiar las diferentes alternativas y si estas así lo requirieran Perú será llamado".

Inicialmente se le preguntó sobre el atentado cometido hoy contra la embajada de Estados Unidos en Lima y si la actividad del grupo terrorista Sendero Luminoso ponía en peli-

gro la estabilidad de la democracia peruana.

Belaúnde Terry dijo que "el terrorismo es una amenaza a la paz mundial" y añadió que el hecho de que se conociera el hecho "antes que el Presidente del Perú, indica que hay un sistema de información interesado en difundir esas

—Favor pase a la página 30.

## Gemelas y Madres el Mismo Día

BRISTOL (Gran Bretaña), septiembre 29 (EFE).— Lynn y Kay, dos gemelas inglesas, no sólo vinieron juntas al mundo hace 33 años, sino que dieron a luz a sus primogénitos el mismo día y en el mismo hospital, el Southmead, de esta ciudad.

Lynn, que lleva casada 12 años, trajo ayer al mundo a una niña, Lucy, que pesó casi cuatro kilos, y su hermana gemela, Kay, casada desde hace 13

—Favor pase a la página 19.

## Guerrilla se Opone a Reunión de Cancilleres

SAN JOSE, Costa Rica, septiembre 29 (UPI).— Los ministros de Relaciones Exteriores de 21 países de Europa y Latinoamérica iniciaron una reunión sin precedentes en esta capital, para plantear la preocupación de las naciones europeas por la situación en la región centroamericana y las posibilidades de proporcionar ayuda económica.

La entrevista se inició en medio de la oposición de los grupos guerrilleros que combaten a los gobiernos de El Salvador y Nicaragua, quienes aseguran que la ayuda económica por sí sola, no servirá para resolver los problemas políticos de la región.

Los cancilleres de los países integrantes de la

—Favor pase a la página 35.

## Veintena de Procesos Electorales en América

WASHINGTON, septiembre 28 (UPI).— La realización de una veintena de procesos electorales de diferente nivel en los países de América en el curso de poco más de un año revela que, aunque a veces carezcan de sustancia real, las formas democráticas mantienen su atractivo en el continente.

Desde las elecciones del 30 de octubre de 1983 en Ar-

gentina, que pusieron fin a siete años de régimen militar y 40 de predominio peonista, hasta la votación indirecta en el colegio electoral de Brasil, en enero de 1985 que llevara a un civil a la presidencia por primera vez en 20 años, las urnas dictan más o menos, la política en el continente de sur a norte y sus islas

—Favor pase a la página 30.



TERRORISTAS.— Madrid, septiembre 28. Estas son las fotos de archivo de los terroristas del ETA que serán extraditados por Francia hacia España. Izquierda a derecha: Francisco Lujanbio Galdeano, Manuel Martínez Caiztegui y José Carlos García Ramírez. (UNIFAX II de UPI).

## En Honduras

# Suspenden Entrenamiento de Soldados Salvadoreños

TEGUCIGALPA, 28 septiembre (ACAN-EFE).— Honduras suspendió el entrenamiento de soldados salvadoreños en su territorio, hasta que se resuelvan las negociaciones económicas y militares que mantiene con los Estados Unidos, confirmaron hoy portavoces oficiales.

La negociación incluye la reubicación del Centro Regional de Entrenamiento Militar y Seguridad (CREMS), construido por los Estados Unidos en el

Atlántico de Honduras, donde entrenan, entre otros, los salvadoreños.

De acuerdo a la oficina de relaciones públicas de las fuerzas armadas de este país, la decisión la tomó el Consejo Nacional de Seguridad, organismo dirigido por el Presidente hondureño Roberto Suazo Córdova, e integrado también por el jefe de las fuerzas armadas, general Walter López.

Honduras solicitó hace dos meses la revisión de sus acuerdos militares con

los Estados Unidos, considerados obsoletos luego de permanecer vigentes desde 1954.

Según la fuente militar, cercana al Consejo Nacional de Seguridad, la idea de suspender el entrenamiento de extranjeros en territorio hondureño mientras dura la negociación con Estados Unidos "bloquea posibles tácticas dilatorias".

Por otra parte, el ter-

—Favor pase a la página 35.



PRESENTA DEMANDA.— Septiembre 28. Cristina De Lorean, presentó una demanda de participación en la compañía de su esposo, John De Lorean, fabricante de autos, recientemente acusado de tráfico de drogas. (Radiofoto de AP).

## Peligros de Experimentos con Embriones Humanos

LONDRES, Sept. 29 (AP).— El ex ginecólogo de la Reina Isabel II y otros médicos instaron al cese de los experimentos con embriones humanos, y advirtieron que podrían llevar a que un chimpancé dé a luz a un bebé humano.

El doctor John Peel dijo ayer que las aceleradas investigaciones sobre embriones producidos artificialmente podrían conducir a que en los laboratorios se creen criaturas mitad humanas y mitad animales.

En una conferencia de la organización interreli-

giosa, Orden de la Unidad Cristiana, dedicada a sostener principios cristianos, Peel agregó que "eso no es una idea imposible en el futuro. Es uno de los temas que nos preocupa... las investigaciones son incontraoladas e insatisfactorias".

Peel fue el cirujano ginecólogo de la Reina Isabel II entre 1961 y 1973, y desde 1969 ha sido asesor en la especialidad en un hospital universitario londinense.

Por su parte, el profesor emérito de ginecología en

—Favor pase a la página 21.

## Crecimiento Económico en Países en Desarrollo

WASHINGTON, septiembre 28 (UPI).— Un nuevo estudio del Fondo Monetario Internacional revela que las naciones endeudadas del mundo en desarrollo pasaron de la fase de compresión de sus importaciones a una expansión de las exportaciones y estima "una aceleración modesta" de su crecimiento en 1984 y 1985.

El estudio actualiza las proyecciones formuladas por el Fondo en su panorama económico mundial de hace seis meses, revelando un aumento de casi el 5 por ciento en la producción de las naciones indus-

triales para 1982, o sea 1.25 por ciento más que lo calculado en abril.

"La recuperación económica en los países industriales está comenzando a ejercer un impacto significativo en el mundo en desarrollo", expresa el documento. "Las exportaciones de los países en desarrollo estuvieron creciendo vigorosamente durante más de un año y están comenzando a verse los efectos de esto en su crecimiento económico".

El estudio informa que la producción de las naciones en desarrollo

—Favor pase a la página 19.

## Resumen mundial

### Nuevo Encuentro

WASHINGTON, septiembre 29 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, y el Ministro soviético de Asuntos Exteriores, Andrei Gromiko, sostendrán un nuevo encuentro, anunció la Casa Blanca.

El anuncio se hizo poco después de la conclusión de la entrevista en la Casa Blanca entre el Presidente norteamericano, Ronald Reagan y el Ministro Gromyko, cuando Shultz informó a la prensa sobre los términos de la conversación.

### Peligro para Iglesia

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 29 (UPI).— Los seguidores radicales de la "teología de la liberación", pueden constituir un peligro serio para la vida y la unidad de la Iglesia Católica en América Latina.

"La teología de la liberación" presenta hoy formas diferentes sin que sea posible siempre trazar líneas exactas de demarcación entre ellas", escribió en un artículo de primera plana de la edición vespertina, el teólogo Gianbattista Mondin.

### Ataque a Embajada

LIMA, septiembre 29 (UPI).— Tres individuos

—Favor pase a la página 35.



EN RETIRADA.— N'Djamena, septiembre 28. Soldados franceses destacados en Salal y Arada, al norte de Chad, arriban a Moussoro al comenzar la retirada de las tropas de Francia y Libano, después de trece meses ocupación. (UNIFAX II de UPI).